

めざす
児童像

「は」 (はきはき話し、あいさつする子)
「た」 (たのしく遊び、勉強する子)
「の」 (のびのび元気に、がんばる子)



新年、明けましておめでとうございます

今年もよろしくお祈いします

令和6年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げますとともに、皆様方のご多幸とご健康を心からお祈り申し上げます。

昨年は、本校教育の推進につきまして、保護者の皆様、地域の皆様方の温かいご支援ご協力をいただきましたことに心からお礼申し上げます。

さて、本日から3学期が始まりました。児童が新学期への期待を胸に元気いっぱい登校してきました。年末年始をご家庭や地域の中で見守っていただいていたことにご感謝し、そして新しい年の初めに目標や計画を立てて、それを言葉にして一年間がんばろうと話をしました。

3学期は、年度を締めくくり、次の年度の準備をする大切な学期です。あと3ヶ月で児童はみんな一つ学年が進みます。今年度においては、すでにご存じの方も多いと思いますが、令和6年3月31日に本校は閉校となり、令和6年4月1日から本梅小学校、青野小学校、畑野小学校、育親中学校の4校が統合され1年生から9年間を一つの学校で学ぶ義務教育学校「育親学園」となり、現育親中学校の地で学習等を行います。新たな学校で期待をいっぱいそれぞれの児童が力を伸ばし、本校の仲間とともにがんばってくれることを期待し、そして仲間の輪を広げて、充実した毎日を過ごしてくれることを願います。

今年も児童が安心して学び、自分を伸ばしていける学校になるよう、教職員一同、精一杯努力してまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力、そして地域の皆様のお力添えをいただきますようどうぞよろしくお願いいたします。

鶴尾直広